
Nouvelle taille pour les tilleuls

Chaque année la pousse des rejets des tilleuls de l’avenue des Millonets est un casse-tête ; leur pousse
anarchique fait désordre et il faut rapidement couper tout cela, en prenant soin  des arbres eux-mêmes.
Cette année, nous avons décidé de faire un essai et de "jouer" avec ces rejets pour mettre en valeur les
arbres et l’avenue elle-même, en faire une sorte de décoration. On taille bien les buis, pourquoi ne
taillerait-on pas les rejets d’arbres.
Un premier essai a été fait en haut de l’avenue des Millonets ; maintenant, il faut apprécier le temps de
repousse et pour savoir si nous poursuivons dans cette voie, il nous faut aussi votre avis. Cela fait assez
chic, non ?
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